

Konzessionsabgabe KasselWasser

Anfrage der CDU-Fraktion

- 101.17.723 -

Anfrage

Wir fragen den Magistrat:

1. Welche Auswirkungen könnte das Urteil des Verwaltungsgerichts Gießen (Az. 8 K 2781/11.GI) betreffend die Erhebung einer Konzessionsabgabe auf die entsprechende Situation in Kassel haben?
2. Sieht der Magistrat vor dem Hintergrund des Gießener Urteils Handlungsbedarf?

Nach Beantwortung durch Stadtkämmerer Dr. Barthel und Herrn Hedderich, Leiter des Amtes Kämmerei und Steuern erklärt Vorsitzende Friedrich die Anfrage für erledigt.

Petra Friedrich
Vorsitzende

Cenk Yildiz
Schriftführer